

Künstliche Intelligenz ist in aller Munde. Auch die Textilbranche wird durch KI in den kommenden Jahren revolutioniert werden. Auf der Techtex/Texprocess in Frankfurt gibt es einige Unternehmen, die bereits jetzt schon mit KI in ihrem Berufsalltag arbeiten. Im Folgenden werden diese vorgestellt.

### **Anmoderation:**

Künstliche Intelligenz ist in aller Munde. Auch die Textilbranche wird durch KI in den kommenden Jahren revolutioniert werden. Auf der Techtex/Texprocess in Frankfurt gibt es einige Unternehmen, die bereits jetzt schon mit KI in ihrem Berufsalltag arbeiten. Im Folgenden werden diese vorgestellt. Theresa Vorleiter berichtet:

Die Bielefelder Firma ARTiTEX will das Nähen mit KI revolutionieren, Gründer Thomas Brinkhoff:

TON

Der Hersteller für Farbmessgeräte Datacolor wendet KI im Softwarebereich an, Patrice Jaunasse:

TON

Die Technische Universität Dresden liefert für die Textilbranche Antworten auf die Frage: Wie verändert sich unsere Körperform bei Bewegung und wie müssen die Textilien beschaffen sein, um diesen neuen Anforderungen gerecht zu werden, Anselm Naake:

TON

Und die wird in den nächsten Jahren in der Textilbranche weiter zunehmen.

Theresa Vorleiter... Redaktion.... Frankfurt....